



### Ausgewählte Einzelpraktika

#### England

Betreuung von behinderter Frau im Rollstuhl  
Email: Brit10123@aol.com

#### Namibia

Kinderbetreuung in Familie  
Email: outdoor-adventure@gmx.net

#### Italien

Praktikum im Garten- und Landschaftsbau  
Email: info@toscanafirst.com

#### Frankreich

Praktikum in der Kinderbetreuung auf Landhof  
Email: Arnalgaillac@aol.com

#### USA

Praktikum als Bootsbauer in Marine-Servicebetrieb  
Email: service@turn-key-marine.com

#### Lettland

Praktikum als Erntehelfer  
Email: info@agrolaidi.com

#### England

Praktikum als Servicekraft in Hotel  
Email: job@denewood.co.uk

#### Algerien

Praktikum im Bereich BWL bei Spedition  
Tel.: 0228/713-1464

#### Spanien, Mallorca

Praktikum als Servicekraft in Finca  
Tel.: 0228/713-1464

### Internship Programme New Zealand Edenz

#### Partner of ZAV

The Edenz College, a private training establishment, located in Newmarket, one of Auckland's main business centres.

#### Internship fields

Arts and Entertainment, Colleges and Education, Postal Services, Hospitality, Retail, Social Work and Development Aid, It and Computing, Technology, Secretarial Transportation & Car Rental, Sports and Travel and Tourism.

#### Participants

Students in the age between 18 and 35 with a good command of the English language (IELTS, Cambridge or TOFEL)

#### Duration of the Placements

The minimum duration of an internship is 4 weeks, the maximum six months.

**The Internship Service is NZ\$ 750 (about €400) and includes the Internship placement (un-paid positions).**

#### Application deadline

Students have to send their applications, at least three or four months before the internship should begin, to the Central Placement Office in Bonn.

**Infos, Personalbögen und die aktuellen Stellenangebote gibt es bei der ZAV. Wir freuen uns auf Ihren Anruf!**

### Praktikantenprogramm Vancouver, Kanada

#### Partner der ZAV

Go International, Tochtergesellschaft der Sprachschule Tamwood International, bietet jungen Leuten die Möglichkeit im Großraum Vancouver ein Praktikum zu absolvieren.

#### Art der Tätigkeit

Praktika werden in vielen unterschiedlichen Bereichen

#### Teilnehmerkreis

Studenten, Absolventen und junge Berufstätige mit dt. Staatsangehörigkeit im Alter von 18 bis 35 Jahren

#### Voraussetzungen

Gute Englischkenntnisse und eine aussagekräftige Bewerbung.

#### Beginn und Dauer der Beschäftigung

Eine Vermittlung ist ganzjährig möglich. Die Dauer der Praktika beträgt 2-12 Monate

#### Kosten

Die Programmgebühr beträgt CAN \$ 790,-. Zusätzliche Kosten fallen für Flug, Unterkunft, Verpflegung und Krankenversicherung an.

#### Leistungen

Vermittlung der studienbezogenen Praktikantenstelle, Beschaffung der notwendigen Arbeits- und Aufenthalts-dokumente, Betreuung im Notfall vor Ort

V.i.S.d.P.: Margret Mies, Redaktion: Jens Schmidt  
ZAV, Internationaler Arbeitsmarkt, 53107 Bonn, Telefon 0228 / 713 1464,  
Telefax 0228 / 7 13 270 1499,  
E-Mail: Bonn-ZAV.jobs-und-praktika-im-ausland@arbeitsagentur.de  
www.arbeitsagentur.de → Arbeitnehmer → Internationales